
 
estla lettre s muette:

à la fin de certains mots

quand elle marque le pluriel des noms ou adjectifs

ex:

le matelas

la souris

la lettre s se prononce z lorsqu’elle est placée entre deux voyelles:

la rose

le visage

le raisin

on peut écrire le son s:

avec la lettre s:
astre

chanson

avec deux  s entre deux voyelles:
impasse

brosse

avec la lettre x :dix

six

avec la lettre ç:leçon

façade

avec la lettre c :
cent

merci

avec la lettre t :
addition

démocratie

avec les lettres sc :
la scène 

la piscine 


